

Familia de Futaleufú es evacuada por un helicóptero FACH tras intensas nevadas

EL CASTILLO - ESPOLÓN. *Un metro 20 de nieve complica tránsito en esta alejada zona de la región. Una joven con 8 meses de embarazo era una de las aisladas.*

Las últimas semanas se han registrado intensas nevadas en los sectores cordilleranos de la Región de Los Lagos, es por esta razón que una familia que se encontraba aislada en el apartado sector rural El Castillo - Espolón, en la comuna de Futaleufú, tuvo que ser evacuada por aire hacia su hogar.

En coordinación con la Dirección de Seguridad Pública y Emergencias del Municipio,

Onemi y la Fuerza Aérea de Chile permitieron realizar una evacuación aérea a dos adultos mayores y una persona con 8 meses de embarazo.

El alcalde Alejandro Avello señaló que "las familias se encuentran bien, pero de igual forma enviamos algunas cajas de alimentos y medicamentos. En ese mismo vuelo de la Fuerza Aérea de Chile fue posible realizar la evacuación aérea de tres vecinos del sector, inclu-

yendo a una joven con ocho meses de embarazo".

PROTOCOLO

Juan Pablo Figueroa, director de Seguridad Pública y Emergencia, indicó que "en cuanto recibimos la información que había familias aisladas producto de nieve caída y que superaron un metro veinte, informamos al Centro de Alerta Temprana Onemi Los Lagos y se activó el protocolo". "Una efecti-

va coordinación con la Dirección Regional de Onemi y la FACH permitió con éxito la evacuación de dos personas mayores y una joven con 8 meses de embarazo". Carlos Flores, vecino y poblador del sector El Castillo, agradeció a las autoridades por el operativo, "que hicieron posible el traslado, principalmente por ir en ayuda con alimentos y poder sacar a mi nuera que está próximo a tener su hijo", dijo.



LA MISIÓN SE MATERIALIZÓ MEDIANTE EL EMPLEO DE UN HELICÓPTERO BELL 412 DE LA III BRIGADA AÉREA.